



ひよこぐみだより



すみだこども園 R7. 3. 24

寒さの中にも少しずつ春の暖かい日差しが感じられる季節になりました。入園してから早くも一年が経ちますね。入園当初はお父さん、お母さんと離れ、初めての環境で泣いていた子ども達も、今では「ばいばい！」と笑顔いっぱいでお部屋に入ってくる姿や、園庭で自分で走って元気いっぱい遊んでいる姿に、とても成長を感じました。残りあと少しですが、一日一日を大切に過ごしていきたいと思います。



はる



春は初めての環境で不安もいっぱいだったと思います。『初めての給食』、『初めての友達』とたくさんの初めてを経験しましたね。少しずつ園での生活に慣れ、最初はあまり食べる事ができなかった給食も完食出来る事が増えて、子ども達が一歩大きくなった季節でしたね♪



夏はたくさん水遊びや氷遊びをして遊びましたね！水着を着て立ちプールでバケツに水を汲んだり、スプーンで水をすくってみたり、水風船の感触を楽しみましたね。氷遊びでは氷のつるつるした感触に興味津々で、指先で触ったり、両手でもってみたいり…冷たくて気持ちよかったのか子ども達も笑顔いっぱい遊んでいました♡夏の暑さに負けずに元気いっぱいの子も達でした！



あき



秋には夏の暑さも和らぎ、園庭でたくさん遊びましたね。少しずつ自分で歩けるようになり、初めて靴を履いてお散歩にも行きました。歩くことが大好きで、「お散歩に行こう！」と言うと目を輝かせていた子ども達。自分の足で歩きながらお散歩の中でたくさんの秋に触れました。給食ではスプーンに挑戦するようになり、最初はうまくすくえず、零してしまう事も多かったのですが、段々と上手になりましたね！自分で出来る事が増え、子ども達の成長を特に感じる季節でした。



ふゆ



冬では厳しい寒さに負けずに、元気に遊ぶ子ども達の姿が見られました。雪が降った日には、真っ白になった園庭を見て大興奮！お部屋でブルーシートを敷いて雪遊びをして遊びましたね。嬉しそうに雪の感触を楽しむ子もいれば、冷たいのが嫌だったのか「こわい～」と言っている子もいました。普段の活動の中でも手遊びや歌が大好きな子ども達、発表会の活動もノリノリで参加してくれていました！可愛いくだものさんに変身して、素敵な発表会になりましたね♡終わった後もくだものさんの帽子をかぶってたくさん遊びました♪

～一年間ありがとうございました～

この一年間で、たくさんの事を経験し、泣いて笑って、身も心も大きく成長しました。たくさんの初めてを一緒に見守る事が出来てうれしく思います。お友達が大好きで、笑顔がたくさんあふれていたひよこ組さん。次のりす組さんでも元気いっぱいみんなできてね♡一年間ありがとうございました。 大谷朋子・尾畑来海・中尾伊都子